
定例教育委員会（３月度）議事録（要点筆記）

４． 開会及び閉会に関する事項
○開催日時

　　

令和７年３月「８日 （火）

開会１５時 ” 分 閉会４６時「５分

○開催場所 直方市役所６階第３委員会室

２． 出席者及び欠席委員の氏名
○出席者

　　　

教 育 長

　　

山本

　

栄司

教育委員 篠田

　

尊徳

　　　

中野

　

昭子

阿部

　

英子 内藤

　

誠治

○欠席者

　　　

なし

３． 教育長、 教育委員および傍聴人を除く外、 出席した者の氏名

　

教 育 部 長

　　

熊井． 康之

　　　　　

こども育成課長

　　

岩尾

　

栄子

　

学校教育課長

　　

石松

　

敏幸

　　　　　　

文化．スポーッ推進課長

　　

長田

　

正志

　

学校教育課管理主事

　　

井手上

　

大輔

　　　　　

教育総務課長

　　

松本

　

直生

４． 教育長の報告

　

別添資料参照（教育委員会行事報告、教育委員会行事予定）



５． 議題及び議事の大要

○議案（議案書は別紙）
議案番号 内容

結果
主管課 ・

　　　　　　　　　　　

趣 旨

議案第２３号 令和７年度直方市教育施策要綱について

可決
教育総務課

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規則第２条第「号

議案概要・・・２ 月定例教育委員会で確認依頼をした当該要綱につ

いて、新たな修正箇所と委員から提出された意見を踏まえた最終

案の確認。
※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

議案第２４号
直方市教育委員会事務局処務規則の一部を改正する規則につい
て

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

，

可決
教育総務課

提案根拠－・直方市教育委員会事務委任規則第２条第２号

議案概要…令和７年度の教育委員会事務局の課・係（新設係：教

育総務課 規模適正化推進係、異動係（市長部局へ）：文化・スポ

ーツ推進課 男女共同参画推進係） と、 その分掌事務の整理。
※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

議案第２５号 直方市児童生徒就学援助規則の一部を改正する規則について

可決
教育総務課

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規則第２条第２号
議案概要－・支給費目の修学旅行費について、小中学校ともに支給

額を５′０００円増額する。
※詳細は資料を参照

委員意見質問
教育長

　　

小中ともに５ ０００円増 （同額増） の根拠は。
松本課長

　

燃料費の高騰やインバウンドに伴う現地ガイドの確保等、現在の社会情勢

　　　　

による様々な要因があり、根拠を積み上げた額というより、安全面の配慮

　　　　

や教育的効果を見込んだ適切な修学旅行の実施のため、 許容の枠として



支給上限額をプラス５′０００円に引き上げた。

議案第２６号

　

直方市文化財専門委員の委嘱について

　　　　　　　

提案根拠…直方市教育委員会事務委任規則第２条第１項第１０号

文化・スポー

　

議案概要－・退任「名 （会長：榊 正澄 氏） に伴い、 新任『名 （多

　

可決

ツ

　

推

　

進

　

課

　

賀神社御神幸執行委員会：毛利 良幸 氏） を委嘱するもの。

　　　　　　

※詳細は資料を参照

委員意見質問、 特になし。

○協議事項
なし

○報告事項

　

◎直方市認可外保育施設利用者支援事業補助金交付要綱の一部を改正する告示

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

【こ ど も 育 成 課】

経緯・・・令和６年 目 月の全部改正での改正漏れ （文言｝

報告概要…第１条中 「子育て世帯」 を・「多子世帯」 に改める。
第２条第２号中 「場合にあっては」 を 「場合であって」 に改める。

※詳細は資料を参照
委員意見質問、 特になし。

◎旧筑豊高校跡地の所管変更について【教育総務課】

　

経緯・・・教育委員会で所管している旧筑豊高校跡地 （植木） を、 産業建設部へ所
管変更する。

報告概要…当初、／Ｊ・中一貫校や給食センターなど、教育施設への活用を条件に県

　　　　

より無償譲渡されたが、現時点で譲渡当初の活用予定がない。一方で

　　　　

植木地区は、企業誘致の受け皿となる工業用地として整備が進められ

　　　　

おり、当該跡地も産業目的で活用を進めていくため、所管を産業建設

　　　　

部へと移す。



委員意見質問

　　　　　

旧筑豊高校跡地には、 旧直方駅舎で使用されていた材木等が保管さ中野委員

　　　

‐
れていたと思うが、 そうした保管中の物はどうなるのか。

熊井部長

　

今回の移管は、 土地の名義を教育委員会から産業建設部に変更する

　　　　　

もので、 建物自体や保管している文化財、 用務員の詰め所として使

　　　　　

用 していることな どについては、 今後の協議で決定 していく。
中野委員

　　

協議の結果、 建物が壊される可能性もあるのか。
熊井部長

　　

例えば、 民間企業が土地を買い取り建物を壊すといったように、 ど

なたがどのような用途で跡地を使用するかで決まっていく。

○その他

　

◎４月行事について 【学校教育課】

　　

委員意見質問、 特になし。

◎令和７年度定例教育委員会日程について【教育総務課】

本日時点 （令和７年３月 俸 日） の令和７年度定例教育委員会の開催日程。
毎月第２火曜日、１５時１５分から開催する。（８月は調整中。３月は第３火曜日、

　

祝日の場合は翌平日）

◎総合教育会議の開催について 【教育総務課】

令和７年４月３０日 （水）１５時に開催する。
議題は、開催案内にて正式通知するが、直方市立図書館内装リニューアルが主と

　

なる予定。

◎会議録署名委員の指名について

　

内藤委員を指名



６． 閉会

（署名），
直方市教育委員会教育長

（署名）
直方市教育委員会教育委員


